

JUÁREZ



Eliberto y Molly Juárez

EL SALVADOR

IDIOMAS

Inglés
Español

PRIORIDADES MINISTERIALES

Educación,
paz y justicia

HIJOS

Elliot
Emelina

CUMPLEAÑOS

Eliberto 15/2
Molly 3/1
Elliot 1/10
Emelina 24/2



UBICACIÓN

El Salvador



ACERCA DE



ELIBERTO y MOLLY son servidores mundiales internacionales asociados que sirven en El Salvador con los socios de IM, Misión Vida y Paz (MVP). Comparten un fuerte compromiso por lograr la paz y la transformación social por medio del poder del evangelio. MVP es un programa educativo basado en valores bíblicos

que enseña a lograr la paz en las escuelas públicas. Aprovechando su experiencia en el desarrollo de comunidades y formación teológica, enseñan y forman a voluntarios cristianos comprometidos para servir como agentes de transformación en sus comunidades. Estos voluntarios trabajan con Eliberto y Molly para implementar el programa de MVP en las escuelas de todo El Salvador. Buscan que las iglesias vivan su llamado de traer la paz de Dios a los niños, familias y comunidades.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: juarez@internationalministries.org



Adriana, voluntaria de MVP, enseña a estudiantes de tercer grado a cuidar sus mentes durante una clase semanal.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Andrés y Sofía son hermanos en segundo y tercer grado de una escuela pública en Tacachico, El Salvador. Sus padres vendían frutas con una carretilla en las calles de la ciudad, pero un día, luego de regresar de la escuela, ninguno de sus padres estaba en la casa. Los soldados los acusaron de «asociaciones ilícitas», y los arrestaron. Lamentablemente, los niños no tienen otros familiares cerca que los cuiden, y son muy chicos para vivir solos. Afortunadamente, amigos cercanos a la familia decidieron recibir a los dos niños hasta que sus padres sean liberados.

Misión Vida y Paz (MVP) trabaja en la escuela a la que van Andrés y Sofía, dando clases semanales que comparten la esperanza del evangelio de Jesús con los estudiantes de todas las edades. Durante estos tiempos difíciles, estudiantes como Andrés y Sofía reciben aliento, amor y apoyo por medio de mentorías de nuestros voluntarios de MVP, quienes fielmente asisten semana tras semana. No solo damos clases, construimos relaciones con los niños, caminamos junto a ellos en sus desafíos y les recordamos que tienen una comunidad de personas que los aman y apoyan. Esta familia representa solo una de las tantas que sufren violencia, pobreza, arrestos injustos, separación y migración

en El Salvador. MVP transforma las vidas de jóvenes como Andrés y Sofía por medio del poder del evangelio y alentando a los estudiantes a unirse a nosotros en busca de la paz y la justicia en sus comunidades.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que Dios provea a los estudiantes para sus necesidades físicas, mentales, emocionales y espirituales, y para que Dios abra puertas a MVP para que impacte sus vidas.

Ore para que Dios siga proveyendo servidores comprometidos para colaborar en el ministerio y para que proteja la vida de los voluntarios de MVP.

Ore por los maestros y el equipo escolar que cuentan con bajos presupuestos, suministros limitados e instalaciones deterioradas.

CITA BÍBLICA

«Si te dedicas a ayudar a los hambrientos y a saciar la necesidad del desvalido, entonces brillará tu luz en las tinieblas y como el mediodía será tu noche».

Isaías 58:10 (NVI)